



## India presentó logo y sitio web de su presidencia de Brics+ 2026

### Description

(Nueva Delhi) India presentó hoy el sitio web y el logo de su presidencia del Brics este año, marcada por un carácter humanista bajo el tema Construyendo resiliencia, innovación, cooperación y sostenibilidad.

En la ocasión, que marca el primer evento organizado por Nueva Delhi respecto a la dirección del bloque representativo del Sur Global, el canciller Subrahmanyam Jaishankar señaló que su país se enfoca en la cooperación para abordar los desafíos compartidos de manera equilibrada e inclusiva.

Significó que se trabajará para fomentar el diálogo, la cooperación y las respuestas prácticas, teniendo en cuenta las prioridades nacionales y en respuesta a problemáticas complejas como las incertidumbres geopolíticas, los panoramas económicos, los riesgos climáticos, los cambios tecnológicos y las brechas de desarrollo.



El ministro de Asuntos Exteriores apuntó que India se guiará por las metas de construir resiliencia para fortalecer capacidades en áreas como la agricultura, la salud, la reducción del riesgo de desastres, la energía y las cadenas de suministro, permitiendo a los miembros resistir las crisis globales.

También, en promover la innovación mediante el despliegue de tecnologías nuevas y emergentes para abordar los desafíos socioeconómicos, en particular los que enfrentan los países en desarrollo, a través de la cooperación en startups y pequeñas y medianas empresas.

Además, en fomentar la cooperación y la sostenibilidad con el impulso de la acción climática, la energía limpia y de vías de desarrollo sostenible.

Por otra parte, el canciller indio consideró esencial el compromiso con un multilateralismo reformado que refleje las realidades contemporáneas y garantice que instituciones como Naciones Unidas, la Organización Mundial del Comercio, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial sean más representativas e inclusivas.

Subrayó como aspecto clave utilizar el Nuevo Banco de Desarrollo como instrumento de cooperación económica para la infraestructura y el desarrollo sostenible.

Esos principios se reflejan en el logo de la presidencia india del Brics2026, el cual combina los pétalos de una flor de loto con los colores significativos de los países miembros, destacando su fuerza y unidad colectiva y en su centro el gesto de Namaste, el cual captura el espíritu atemporal de calidez, respeto y colaboración armoniosa de la India.

De acuerdo con las autoridades, la identidad visual se complementa con los tres pilares fundamentales de los Brics: cooperación política y de seguridad, asociación económica y financiera, e intercambios entre personas.

En conjunto, el diseño refleja la visión más amplia de los Brics de cooperación, desarrollo sostenible y armonía global.

Esta es la cuarta vez que la India asume la presidencia del bloque gubernamental, tras haberlo hecho con éxito en 2012, 2016 y 2021, esta última tuvo lugar en el difícil período de la pandemia de Covid 19.

Ante otros altos funcionarios de la diplomacia india, así como de embajadores y altos representantes de las misiones diplomáticas de las naciones que integran el bloque, también se presentó el sitio web, el cual resulta una plataforma común que provee información actualizada y de archivo de las anteriores presidencias.

Este bloque reúne a 11 importantes mercados emergentes y países en desarrollo del mundo: Brasil, China, Egipto, Etiopía, India, Indonesia, Irán, Rusia, Arabia Saudita, Sudáfrica y Emiratos Árabes Unidos.

Constituye una plataforma útil para la consulta y la cooperación en temas contemporáneos de importancia global y regional, así como en cuestiones de gobernanza política y económica a nivel mundial.

Belarús, Bolivia, Kazajstán, Cuba, Malasia, Nigeria, Tailandia, Uganda, Uzbekistán y Vietnam se unieron al Brics como países socios en 2025.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026